

# Le comité de bassin dessine les contours de l'avenir de la Corse

Le comité de bassin dessine les contours de l'avenir hydraulique de la Corse



**Alta Freqüenza - Office d'Equipement Hydraulique de Corse** - Le comité de bassin de l'Equipement Hydraulique de Corse se réunit ce mardi 12 août. Au programme de ce comité de bassin, l'avenir hydraulique de la Corse, et notamment les 10 millions d'euros d'investissement que prévoit l'Etat pour l'Equipement Hydraulique de la Corse d'un investissement de 20 millions d'euros au total national. Le comité de bassin est présidé par le directeur régional de l'Equipement Hydraulique de la Corse.